
Domande onorevole Corrao

è a conoscenza del finanziamento e dei fondi versati che stiamo
monitorando attraverso il nostro progetto?

Secondo lei, in che modo potremmo riuscire a gestire più
adeguatamente tutti i fondi in arrivo dall’Europa?

Secondo lei, qual è la problematica principale che provoca questo
divario, tra nord e sud, anche in termini di trasporti?

Cosa ne pensa delle politiche di coesione? Riusciranno a colmare il
Gap?


